

令和4年6月24日

保護者の皆様へ

川崎市立下小田中小学校
校長 八幡 博子

学校における熱中症対策のお知らせ

日頃より、本校の教育活動に対し、御理解、御協力をいただいておりますことに感謝申し上げますとともに、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための御協力に対しまして、心より感謝を申し上げます。

さて、気温が高くなっています。体が暑さにまだ慣れていないこの時期は、熱中症の危険が一層高まるため、子どもの安全を守るため、熱中症対策を講じていきます。

○教室の冷房について

教室の温度は、基本的に集中管理されています。気温によっては、学級ごとに温度設定できるようにしています。新型コロナウイルス対策のため、換気をまめに行います。

○水分補給

水筒持参のご協力、ありがとうございます。

登下校中、休み時間、授業時間内も水分補給ができることを、子どもに伝えています。

登下校中は、歩きながらではなく立ち止まって周りの状況を確認して飲むように指導しています。

休み時間は、水が少なくなったら、水道で水を補給するように伝えています。

ご家庭においては、水筒の衛生管理を一層お願いいたします。また、水筒を忘れてくる児童がいます。確実に持っているかご確認くださいませようお願いします。

これから前期終了までの期間は、特に熱中症対策として、地域探検などの校外学習・観察・体育等がある場合には、水筒の中身に経口補水液（スポーツドリンク等）持参でもよいこととします。ミネラル分や塩分の補給も必要と考えます。しかし、糖度が高いものもあるため、日常的な飲用ではなく、上記の場合の対応とお考え下さい。ご家庭での判断となります。飲み切った後は水道水を水筒に補給します。

水筒の記名も再確認お願いいたします。体育などでは、校庭にもっていきます。似ているものが多いため、記名のないものは取違いの可能性があります。わかりやすいところに記名をお願いします。

○熱中症計による計測

始業前、休み時間、下校時、体育時など、毎回、熱中症計で計測を行い、活動内容や注意点などを学校放送などで、知らせています。

WBGT（暑さ指数）の数値によっては、短時間の体育とするか、体育の学習を中止することがあります。また、その際は、休み時間、校庭を使用しません。

○マスク

文部科学省通達に従い、体育や校外学習、登下校の際など、マスクを外して活動することを伝えています。低学年でもわかるように、校舎外の活動では、基本的に外すことを指導しています。同時に、距離をとること、会話を控えることも指導しています。

登下校については、ご家庭のご協力をお願いいたします。友達と接近して会話をしないことなど、ご家庭でもお話してください。

また、ぜんそく傾向がある等、体調に不安がある場合は、よくご家庭でお子さんをご相談下さい。熱中症

対策は即、命にかかわる案件であることをお伝えいただき、少しでも息苦しさを感ずる場合はマスクを外すことなど、ご指導をお願いいたします。対応の配慮のため、担任にもお伝えくださいますよう、よろしくをお願いいたします。

○帽子について

登下校、ご家庭にある帽子を着用するようにお願いします。学校の赤白帽子でも構いません。特に、地域探検や観察などの際は、かぶるよう指導します。ご準備をお願いします。

○登校時間について

校門が開く時刻は8時です。熱中症対策のため、できるだけ子どもの待つ時間をなくしたいと考えます。学校到着時間が8時以降になるよう、自宅の出発時間の調整をお願いいたします。

子どもを熱中症から守る取り組みを進めてまいりますので、保護者の皆様方、地域の皆様におかれましても、学校の取り組みに御理解、御協力をいただき、お力添えくださいますようお願い申し上げます。